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9月7日～10日まで二学年は北海道内、洞爺湖・ニ

セコ・小樽・札幌方面の修学旅行に行ってまいりまし

た。台風が近づくなか出発が危ぶまれましたが、初日

以外は予定通り実行できました。セントレア空港では

荷物チエックの厳しさに目を回し、着陸時の揺れも飛行機初体験の生徒にとってはかなりきついものになっ

た様子です。

小樽・札幌においてはグループごとの自由見学。あらかじめの事前学習が実り、皆おみやげ包みを抱えな

がら充実感あふれた表情をしておりました。

あっという間の4日間、生徒一人一人にとって、高

校生活の良き思い出となりました。

ニッカ 余市 蒸留所にて 白老（しらおい）町にて アイヌ学習

箕輪町商工会の御協力のもと、9月5日から4
日間、3次元CAD講習会を開催いたしました。
募集定員10名のところ、箕輪町の方中心に約2
倍の20名の応募があり、参加者からは「仕事
のスキルアップ」や「業種の幅を広げるきっか
け」など仕事に活かしたいとのことで参加され
る方が大半でした。3次元CAD（SolidWorks200
4）の基本的な操作方法及びコンピューター上
でのデータの解析方法について講習を行いま
した。また、学校施設の見学を行い、参加者の
皆様に箕輪工業高校の教育施設の一部を見ていただきました。講習会は参
加者から「とても解かりやすい」などの感想も聞かれましたが、少し複雑なソ
フトのため「もう少し講習時間を増やしてほしい」との声もあり、今後の講習会

に活かしていこうと考えており
ます。また「箕輪工業高校が存
続できるように地域と学校側が
協力できたら」との声もあり、今
後、このような公開講座を通し
て多くの方に学校施設に触れ
ていただきたいと考えておりま
す。尚、この講座は、9月の講
座に参加できなかった方対象
に10月に2回目を開催する予
定でいます。

寄 贈
45インチ液晶テレビ
箕輪町にある冨士工業(株)様より
最新液晶テレビを御寄贈していただ
きました。
同社藤林社長様には本校産業教
育振興会長を務めていただいており
ます。8/30に藤林社長様をはじめ本
校ＯＢの工場長様がお見えになり、
同社60周年記念事業として御寄贈し
ていただきました。
すでに授業等での活用をしたいと
声が出ており、今後様々な場面で活
用させていただきたいと思います。



箕輪工業高校ホームページ
http://www.nagano-c.ed.jp/minoko/

箕輪工業高校の情報が満載。是非、一度ご覧下さい。
本校に対するご意見・ご要望は または ℡ （代表）minoko@nagano-c.ed.jp 0265-79-2140

教頭松崎までお願いいたします。

9月1日（木）、普通科1年生の79名は「総合的学習の時間」の取り組みとして、施
設実習を行いました。実習先は松島、木下北、木下南の各保育所、ゆとり荘、いき
いきセンター、共同作業の家、町役場の乳児検診、みのわ園、グレイスフル箕輪、

宅老所きのした、しばみや、宅幼老所
なの花の各福祉施設、計12カ所で行
いました。普段あまり接することのな
い保育園児や、高齢者の方々と１日接し、また各施設のスタッフの方々の
お手伝いをしながら実習することは、、殆どの生徒にとって初めての経験
で、最初こそ戸惑いを感じたものの、 滅多にできない体験と、各自が積極
的に真剣に取り組んでいました。10月27日には第2回目を行う予定です。

「自分は今まで介護等やったことがありませんでした。しかし

今回実習して、とてもやりがいのある仕事だと思いました。最後

、の手品は皆様方にお見せできるような物ではありませんでしたが

喜んでもらえてとてもよかったです 」 －生徒感想－。

3回目の「みのこう三者協議会」が生徒、ＰＴ
Ａ役員、職員合わせて約60名の参加を得て9月
2日に開催されました。前回の協議会以後の取
り組みについて総括し現状を見つめ直す中、
改善された部分、未改善な部分と浮き彫りにな
り授業態度やゴミのポイ捨てなど更なる改善の
必要性を感じ得たことと思います。また、授業
への取り組みには生徒、職員の本音をぶつけ
合う一幕もありました。
「高校改革プラン」についてと題しＰＴＡ会長

さんより48,026名の方から寄せられた箕工存続
署名の関係機関提出時の様子の報告がされ、
また、生徒の生の声を初めて形として発表する
場所となった今回、「今のまま箕工を存続して
欲しい」と切実な訴えが多く発表されました。
現在この箕工で現実に生活は日々営まれて
います。発表しっぱなしの会議にならず、この
会議が行動に移され箕工の素晴らしさを発揮
できる取り組みにしていきたいと痛感しました。

今年度、弓道部には八名の部員が入部し、合計十九名と顧問の先生方で

新人戦に向けて一致団結し頑張っています。また、週二回コーチにも来てい

ただき、一年生は何も知らなかった入部当時とは比べものにならないくらい

上達し、二年生はさらなる向上を目指し日々努力を重ねております。また、

十一月には弓道の審査

があり二年生は初段

を、一年生は一級獲得

を目標にして頑張って

います。先日行なわれ

た上伊那競射会では、

あまりいい成績を残せ

ませんでした。しかし

新人戦まで僅かな時間

しかありませんが精一

杯努力し、賞状を獲得

し帰ってきたいと思っ

ています。

［ ］部長 原 拓也

クラブ紹介 弓道部

学校長挨拶
ここ数日の晴天は、昼間の暑さはまだ残っていますが朝夕の涼しさ

は、確実に秋の深まりを感じさせてくれます。眺望の稲穂が黄金色に変
わり、絵画に優とも劣らない自然のパノラマは”芸術の秋”を満喫させて
くれます。
さて、本校の今後の予定は、10/1はＰＴＡ作業、公開授業・・校舎内

外通学路の清掃等を行います。10/1ロボコンイン信州・・昨年県大会優
勝、今年も連覇目指して調整中、ご期待下さい。10/7は強歩大会・・生
徒がお近くを通りましたらご声援をお願い致します。10/22～24箕工祭・
・地元木下区との協力を更に進めます。ご期待下さい。このように大き
な行事が目白押しですが、地域の皆さんのご協力を戴かなければ完遂
できません。よろしくお願い致します。


